

Mme Nordmann Rose Faust

71448

J'ai bien reçu hier le temps très dévoué que, me souhaitant une bonne nouvelle année. Mais nos soldats, même ceux qui ne sont pas de simple convalescence, mais qui sont opérées et traitées sous de vrais soins, n'inspirant pas les événements. Ma situation de Dréloffe malheureusement vers le plus mal possible, et si c'est fait pas que j'ai Félix je pense que je me serai à l'heure actuelle, heure pasteur de cette église dont nous ne comprenons pas le but et l'œuvre dans le ministère, d'où beaucoup de nous aurions préféré ne pas sortir.

N'existe pas une femme que fût devant le plus en place insupportable, surtout que la seconde femme (la première fut le divorce contre lui, parmi d'autre) de son fils Roland n'est autre que la partie connue l'a toujours fait Roland pour un important malentendu. Pourtant cette seconde femme connue le plus vite et qui a déporté la misére de une femme, à tel point qu'en pour Roland en crachant la mie en pleine figure lui dit : Voilà un à compte, Vieille chevelure, Vieille gâche, Vieille son visage, et les autres d'autres. Mais depuis ce jour une femme comme plus que jamais devait Roland, qui de toute à la tête de sa veuve, et qui a été dans l'agence très-véritable sans les empêcher. Mais la seconde femme de Roland a vu de deuil et à temps, que en s'assortant avec la femme pour une trêve et rendre aussi malentendu que possible, elle gagnait la paix. Mais dès lors cette jeune femme, faimante, égoïste au possible, est une personne malentendue intellectuellement et dépourvue d'un sentiment de tout talent, mais très-peu instruite. Son fils Axel, lorsque, m'a dit, que la seconde femme de Roland est le personnage le plus fâcheux que il a jamais rencontré. Je lui ai répondu, elle est tendrement aimée et aimée, tout au fait l'assassinée revue de une femme. Je trouve cela tout à fait vrai, mais ayant de garder mes lettres, car on ne sait pas ce qui peut arriver, et je tiens à ce que une fois Félix atteint à l'âge de quarante ans seraient parfaitement en état de faire échouer à que sans doute s'efforcerait à faire une femme Roland et la femme.

Une chose je veux dire : Axel ne fera pas une défaite. Mais il n'est pas un être honnête, et de peu d'honneur. Persolet que sa mère connue à un regard, il n'échappe pas au caractère de mon martyre. Une seule fois, et il n'est que trois semaines de là : Axel a pris ma défense et voici deux quelles conclusions. Roland et sa femme déclarent 15 francs pour et voici avec des fonds des gâteaux, et Axel qui est plus simple dans ses goûts mange à table avec nous, mais seulement à midi. Par deux repas (un midi et soir), lors le soir une femme, dont les vêtements dégagés, laissés par les autres, sont décalés où je viens chercher cette caractéristique qui vont très mauvaise et gâtée et forcément en être. Voici donc ce qui s'est passé : Comme d'habitude une femme sur deux repas, même à midi et en présence d'Axel le plus mécontent. Le jour de l'événement en question, elle me écrit pour tout un peu de carrière, voulant simplement à l'écouter et dans la seconde partie du matin. Mais Axel s'est levé en disant : A mon avis je te de

et pourtant leur que je page tout pour tout le monde
 77 ans te donne toujours le plus malade qui il y a dans la maison. Voilà ce que je ferai si tu y persistes. Et il n'est pas à faire sans assistance bien gérée de bonne volonté, a ouvert la porte et jeté le carreau de l'assiette au jardie! Alors ma femme fut saisie d'une rage folle et organique Axel s'est éclipsé — ayant peut-être regretté que ma seule fois d'accord (il a 30 ans) il a pris une autre femme, lui qui depuis que il est devenu le leader d'un martyre, comme peut-être jamais autre épouse a souffert.

Ma femme, étant alors seule avec moi et Félix, a pris un couteau fourchu, s'est奔向 vers moi et a placé la pointe du couteau à l'endroit de mon cœur, mais Félix s'est mis à pleurer et a crié de toute sa force et a saisi le bras de ma femme, et elle qui sans doute en avait peur en traversant tout avec le couteau, avait l'intention de faire voile à ma droite (c'est de cette raison je me suis battu, je suis sorti brisé), a levé la tête et déclaré le couteau, lorsque vu que Félix voulait arrêter la folie de ma femme il est très-véridique.

Excluez moi cette longue lettre, mais je viens peu vous expliquer ma situation actuellement. Et dire, que ma femme en dit tout, elle qui a toujours eu de volonté au fait et une libre disponibilité mon argent, est âgée de 31 ans, cheveux bruns, maladroite et très souvent possédant une envie ayant envie de mons. letto, elle va dans constamment j'arrive à se marier. Elle a mis ma vie sous tous les supports — et fiscalement ma santé financièrement.

Mais alors de ces personnes, je viens de vous envoyer quelques grilles, que j'ai reçus de jardins de France, et dont quelques-unes pourraient peut-être vous intéresser. Vous viendrez faire à les payer, mais je vous propose à vous, homme d'idées avancées de faire une bonne action. Je collaborerai avec vous pour faire clairement, dont le meilleur et le plus intéressant (c'est que on ne peut demander la vérité) est "Le Travailiste", directeur Aristide Robert, ancien député. C'est un homme exceptionnel, des plus honnêtes et courageux. Savoir-lez, si vous envoyez de mes part, que nous devons nous abonner à son journal (bi-mensuel), et qui va coûter que dix francs par an. Mais qu'en il s'agit d'un abonnement à l'étranger, ça doit coûter un peu plus, et il me le fera savoir. Pourquoi me collaborer - vous, homme d'une haute intelligence, à quelques journal qui traitent les questions sociales? Faites votre abonnement à l'ouvrage que j'avais. Il vous attend que vous viendrez avec votre et le petit, honnête et honnête journal, et que l'adresse est: M. Aristide Robert, ancien député, Secrétaire du Travailiste, 7 Rue du Docteur Vuillemin, Issy-les-Moulineaux (Seine), France. Chaque poste aux 1379-36 Paris.

Bien sincèrement Docteur Axel Roschewsky.